

nord de la ville du même nom, une douzaine de parcs provinciaux et plusieurs parcs historiques. Signalons que, dans les Cypress Hills, au sud-ouest de la province, se dresse Fort Walsh, reconstitution fidèle d'un ancien poste de la Gendarmerie royale, et que Batoche a été classé lieu historique national afin de commémorer la bataille qui eut lieu en cet endroit, lors de l'insurrection des Métis de 1885.

Arts et culture

Les ressources de la Saskatchewan ont non seulement joué un rôle capital dans son développement économique et industriel mais exercé une influence considérable sur les mœurs. Une culture particulière, née du mélange des traditions et des coutumes des premiers colons, s'est épanouie dans cette région des Prairies.

Nombreux sont ceux qui ont contribué, individuellement ou collectivement au développement des arts en Saskatchewan. En août et septembre 1846, le peintre Paul Kane parcourut la province, séjournant à Fort Carlton où il fit des croquis de bisons et d'Indiens Cris. Les dures réalités de la vie des pionniers sont en quelque sorte adoucies dans les peintures de l'époque par une utilisation subtile de la couleur. Comme dans toutes les sociétés jeunes, l'isolement physique et intellectuel des pionniers, les premières années, a été un défi que seuls pouvaient relever les artistes à l'esprit

vraiment créateur. En 1920, la Saskatchewan était sortie de cette période de gestation incertaine qui caractérise les sociétés de pionniers et avait même atteint un certain degré d'opulence. Regina devint le centre de l'enseignement des arts. C'est son Collège (devenu aujourd'hui l'Université de Regina) qui accueillit la seule école d'art officielle de la province. Par ailleurs, de jeunes artistes formèrent une colonie à Saskatoon. De nos jours, une véritable colonie d'artistes professionnels s'est créée en Saskatchewan et les deux grands centres urbains peuvent s'enorgueillir de posséder leurs orchestres symphoniques, leurs galeries d'art et leurs troupes de théâtre professionnelles.

En 1959, l'Assemblée législative accordait au ministre de l'Éducation l'autorisation de créer un Conseil des arts provincial. Ce conseil contribua à promouvoir l'art dramatique, les arts plastiques, la musique, la littérature et l'artisanat. Ayant des visées de plus en plus hautes dans ce domaine, il adopta peu à peu une attitude cohérente à l'égard des arts. Attirés par les ressources que le Conseil met à leur disposition et l'aide qu'il leur offre, de plus en plus d'artistes, d'artisans et d'étudiants sont venus s'établir en Saskatchewan, renforçant ainsi la réputation que la province a acquise dans le domaine des arts.